

Entre classicisme et modernité, l'esthétisme du "Calaisien®" est porteur d'un héritage, et devient un symbole affectif, évocateur d'instant exceptionnels. Son acier tranchant, sa dentelle ciselée, sa ligne fine intemporelle, son élégance indémodable, ses volumes sensuels et ses contrastes éclatants, font de ce couteau un concentré d'émotions pures, une expérience unique, où chaque pièce est une nouvelle sensation de revivre ses deux mille ans d'histoire.

Between classicism and modernity, the aesthetics of the "Le Calaisien" carry a legacy and become an emotional symbol, suggestive of exceptional moments. What sets this knife apart is its sharp steel, its chiselled lace and its timeless fine line, its eternally fashionable elegance, its sensual volumes, and its striking contrasts. A concentration of pure emotions and a unique experience, where each knife gives the feeling of reliving history.



ACKERMANN FRANCK
Artisan coutelier d'art

70, Boulevard Lafayette
62100 Calais - France

06 83 62 21 67

lecalaisien.official@gmail.com
www.couteau-lecalaisien.fr



La coutellerie Franck Ackermann est soutenue et reconnue par :



Couteau Le Calaisien

Franck Ackermann



*Son histoire est aussi
la vôtre !*



FRANCK ACKERMANN
COUTELIER - CALAIS

Couteau Le Calaisien®

Il est des histoires que l'on aime rêver, des histoires que l'on aime raconter et des histoires que l'on aime entendre. Il est aussi des histoires qui viennent du passé, des histoires connues, ou des histoires presque oubliées. Il est histoires insolites, des histoires curieuses, des histoires étonnantes qui vous touchent. Puis il y a celle d'un petit couteau, orné d'une belle dentelle, et qui raconte à sa manière, l'histoire de sa ville, de son port et de ses hommes. Cette histoire c'est celle de Calais.

L'histoire du couteau „Le Calaisien“ est intimement liée à celle de la ville de Calais. L'idée émane d'une volonté profonde du créateur, de rendre hommage à la ville, à son patrimoine historique et culturel, à son caractère et à ses traditions.

Imaginé et dessiné par Franck Ackermann en avril 2016, puis réalisé en mai, le prototype du couteau est présenté à la presse en décembre de la même année, puis offert à M^{me} le Maire de Calais en février 2017. Voyant là une nouvelle opportunité de sublimer son image, la ville encourage l'initiative et émet le souhait d'exporter le produit.

„Le Calaisien“ vient d'être officialisé.

Bien plus qu'un produit de luxe s'inscrivant dans les domaines des Arts de la Table, de la Gastronomie et du Bien Vivre à la Française, il est indiscutablement le symbole d'une ville toute entière, ayant pour ambition de véhiculer une image du savoir-faire et du luxe calaisien en France, et à l'International.

Le Calaisien®

est la mémoire d'une ville
deux fois millénaire.



There are stories we like to dream of, stories we like to tell and stories we like to hear. There are also stories from the past, famous stories or stories almost forgotten. There are unusual stories, strange stories and amazing stories that move you. And then, there is the story of this little knife decorated with beautiful lace, a knife which tells in its own way the history of its town, its harbour, and its people. This story is the story of Calais.

Created and designed by Franck Ackermann in April 2016 and completed in May, the knife's prototype was presented to the media in December of the same year before being given to the mayor of the town in February 2017. Discovering here a new opportunity to enhance the image of the town, the Mayor of Calais ordered 130 knives in April 2017 with the will to encourage this initiative and the wish to export the product. „Le Calaisien“ is officially recognised.

Much more than a luxury product in the realm of Table Arts, Gastronomy, and French-style Bien Vivre, „Le Calaisien“ is indisputably the symbol of an entire city, with the aim of conveying the image of Calaisian know-how in France and internationally.

„Le Calaisien“ is the concentrate of a two thousand years old city.